

saint-aignan

Un partenariat qui fait des heureux

L'antenne du Lions Club de Saint-Aignan, aidée des bénévoles des Restos du cœur, notamment par la présidente Patricia Maziou et par les élèves du lycée du Val de Cher, a participé à la journée « Les bébés du cœur ». Accueillie au Super U, l'association a collecté plus de 1.400 € qui iront aider des familles dans le besoin. Françoise Lamotte, orga-

nisatrice de cette journée, « s'est félicitée de ce résultat ». Mme Tcherneitchouk, proviseure du lycée Val de Cher, a salué « ces initiatives qui permettent de former les citoyens de demain ».

Cor. NR : Christophe Robbé

Prochain rendez-vous, samedi 1^{er} février, au Carrefour Market de Faverolles-sur-Cher.



Tous unis pour une bonne cause.